虹

学校教育目標「自立の精神に満ちた人間力の育成」 校訓 誠実・敬愛・自立

川登中学校だより No.14 令和3年 12月 17日 文責 校長 武富 幸就

ジョイントコンサート

11月5日(金)に、マリンバ・打楽器奏者の 関屋真一郎さんと津軽三味線奏者の高橋浩寿 さんによるジョイントコンサートが行われま した。オープニングからアンコールまで全8 曲の演奏がありました。楽器体験や一緒に演 奏するコーナーもあり体験型のコンサートで した。生徒は、演奏に聴き入っていて、良い 経験になったと思います。生徒の感想です。

- ・初めて生で三味線やマリンバの楽器の音を 聴くことができて良い経験になりました。ま た、それらの楽器について知ることができま した。
- ・津軽三味線は、手の動きを変えるだけで音 色が変わっておもしろかった。マリンバの柔 らかい音がとても素敵でした。

鼓と三味線で演奏されたときは、とても驚きました。







認知症サポーター養成講座

11月4日(木)2年生を対象に、認知症サポーター養成講座を行いました。武雄市の健康課が、認知症は誰もが関わる可能性の高い身近な病気であることを認識し、理解を深め、自分にできることはないかと主体的に考え、行動する力を育むことを目的として行われているものです。武雄市キャラバンメイトの益田とも子さん



を講師として招きました。電子黒板でスライドや動画を活用されながら、楽しく分かりやすい説明をしていただきました。

受講した生徒の感想です。

- ・おばあちゃんが認知症になったら、接するときは「驚かない」「急がせない」「傷つけない」を守っていきたいです。
- ・認知症への偏見をなくし、誰もが安心して暮らせるようなまちにしていきたいです。
- ・認知症に、現在は6人に1人、2025年は5人に1人がなると聞いてびっくりしま した。
- ・認知症の人への接し方3つの「ない」と7つのポイントを参考にして接しようと思いました。

県中学校装具体育大会 (駅伝大会)

11 月 5 日 (金) に、ふくどみマイランド公園コースで佐賀県中学校総合体育大会駅伝大会が開催されました。地区大会を勝ち抜き、杵島武雄地区代表として、出場しました。結果 11 位でしたが、一本の襷に思いを込めてしっかりと走ってくれました。最後まであきらめないすばらしい走りでした。











I 年生校外学習

11月11日(木)に、1年生は市のマイクロバスを借り、唐津 方面へ郊外学習に行きました。玄海エネルギーパークでは、電 気がどのようにつくられ私たちの家庭に送られているのかを学 び、その後、施設内の遊具で楽しい時間を過ごしました。

波戸岬少年自然の家で、おいしい昼食を食べ、午後は、名護 屋城博物館を訪れ展示物を見ながら歴史について学びました。 学校では学べないことをたくさん学んで帰ってきました。





